

Mit grosser Betroffenheit haben wir die sehr traurige Nachricht, Sie vom Hinschied unseres Mitarbeiters

Francis Louis Benoit

in Kenntnis zu setzen.

Er verstarb am 5. Oktober 2022 viel zu früh und mitten aus dem Leben gerissen im Alter von 52 Jahren an einem Herzstillstand.

Francis war während mehr als 25 Jahren in unserem Unternehmen tätig. In seiner Funktion als General Manager Uster Türkei & als Serviceleiter RSC4 hatte er die Gesamtverantwortung für die Leitung und Sicherstellung der Serviceorganisation. Die Sicherstellung der weltweiten Kundenzufriedenheit war ihm immer ein grosses Anliegen. Dafür wurde er von unseren Aussenstellen, Vertragspartnern und Kunden sehr geschätzt.

Francis hinterlässt eine grosse Lücke. Seine engagierte, fröhliche und unkomplizierte Wesensart werden wir sehr vermissen. Wir werden ihn immer in ehrender Erinnerung behalten. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und seinen Angehörigen. Wir sprechen ihnen unsere herzliche Anteilnahme aus.

In grosser Dankbarkeit und Anteilnahme wird Francis in unseren Herzen weiterleben.

Uster Technologies AG
Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die islamische Beerdigung findet am Donnerstag, 13. Oktober 2022, um 13.00 Uhr auf dem Friedhof Rosenberg, Am Rosenberg 19, 8400 Winterthur, statt.

Anstelle von Blumen gedenke man mit einer Spende an die Stiftung SOS-Kinderdorf Schweiz,
3027 Bern – IBAN CH20 0900 0000 3003 1935 2.